

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 22 de febrero de 1961 por la que se rectifica las de esta Presidencia de fechas 8 de noviembre de 1960 y 10 y 25 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» números 272, 26 y 30, respectivamente), en lo que afecta al empleo de los Tenientes de Complemento de Aviación (S. T.) don Francisco Vicente Hernández, don Benedicto García Palacios y don Regino Fraguas Criado.

Excmos. Sres.: Por Orden del Ministerio del Aire de fecha 13 del mes actual («Boletín Oficial» del Aire número 19) se modifican las Ordenes de 7 de septiembre y 24 de octubre de 1960 y 5 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Ministerio del Aire» números 108, 128 y 3), respectivamente, en el sentido de que don Francisco Vicente Hernández, don Benedicto García Palacios y don Regino Fraguas Criado pasan a la situación de «Retirado» con el empleo de Teniente de Complemento del Arma de Aviación (S. T.). En consecuencia, quedan rectificadas las Ordenes de esta Presidencia del Gobierno de fechas 8 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» número 272), 10 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 26) y 25 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 30), por las que los mencionados Oficiales causaban baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1961.—P. D., Serafín Sánchez Fuentasanta.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 25 de febrero de 1961 por la que se dispone el cese del Guardia segundo don José Arroyo Cuenda en la Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Guardia segundo don José Arroyo Cuenda,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, con efectividad de la fecha de reingreso en el Cuerpo de procedencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de febrero de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 28 de febrero de 1961 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Alférez de Infantería don Julián Sánchez Camacho, del Hospital Militar de Las Palmas (Canarias).—Retirado en 16 de febrero de 1961.

Alférez de La Legión don Manuel López Rodríguez, del Ayuntamiento de Monforte de Lemos (Lugo).—Ingreso en el Cuerpo de Mutilados.

Alférez de Ingenieros don Miguel Cano Reyes, del Ayuntamiento de Zaragoza.—Retirado en 20 de febrero de 1961.

Alférez de Ingenieros don Juan de Dios Mezcúa Sánchez, de «Accesorios de Automóviles San Miguel y Compañía, S. L.», Madrid.—Retirado en 3 de febrero de 1961.

Brigada de Infantería don Mateo Ragel Ledesma, del Instituto de Enseñanza Media de Jerez de la Frontera (Cádiz).—Retirado en 20 de febrero de 1961.

Brigada de Infantería don Joaquín Rosado Tíbarra, de la Biblioteca Pública de Huelva.—Retirado en 20 de febrero de 1961.

Brigada de La Legión don Pascual Martínez López, de «Reemplazo voluntario» en Ayora (Valencia).—Retirado en 17 de febrero de 1960.

Brigada de Ingenieros don Francisco Abad Madrid, de «Reemplazo voluntario» en Sevilla.—Retirado en 15 de febrero de 1961.

Brigada de Sanidad don Antonio Sánchez González, del Ministerio de Agricultura, Servicio de Ganadería de Santa Cruz de Tenerife (Canarias).—Retirado en 16 de febrero de 1961.

Brigada de Sanidad don Matías Quintero Benavente, del Ministerio de Obras Públicas, Madrid.—Retirado en 24 de febrero de 1961.

Sargento de Infantería don Eugenio Díaz Bravo, de la Dirección General de Correos, Madrid.—Retirado en 24 de febrero de 1960.

Sargento de Ingenieros don Manuel Trescastro Jiménez, de «Reemplazo voluntario» en Granada.—Retirado en 22 de febrero de 1961.

Al personal dado de baja por retiro, como procedente de la situación de «Colocado», deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes por el Organismo civil a que pertenece, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1961.—P. D., Serafín Sánchez Fuentasanta.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 2 de marzo de 1961 por la que se otorgan destinos de adjudicación directa a personal de la Agrupación Temporal Militar.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo preceptuado en la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), Esta Presidencia del Gobierno dispone:

Artículo 1.º Por haberlo solicitado de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles las Entidades respectivas, pasan a la situación de «Colocado» que especifica el apartado a) del artículo 17 de la referida Ley el personal que a continuación se relaciona, con el cargo y en la Empresa que para cada uno se indica:

Brigada (S. T.) de Aviación don Francisco Penichet Alonso, con destino en los Servicios de la Zona Aérea de Canarias, con el cargo de Administrador-Contable en la Empresa «Residencia